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Les visiteurs de L’Eglise Centrale 
Manmin ont un endroit incontournable, 
c’est l’Aquarium de l’Eau Douce de Muan. 
D’innombrables personnes visitent ici chaque 
année et témoignent d’un endroit mystérieux 
où ils peuvent admirer des poissons d’eau de 
mer et d’eau douce coexister dans le même 
aquarium.

Un poisson d’eau de mer et un poisson 
d’eau douce survivent dans des eaux de 
qualité différente parce qu’ils ne peuvent 
vivre que dans une eau qui contient la 
concentration convenable de sel. Ils ont aussi 
des capacités différentes pour réagir devant un 
environnement changeant. De telles conditions 
font en sorte qu’il est très diffi cile pour eux de 
coexister dans une même eau. Cependant, dans 
les containers de l’Aquarium d’Eau Douce de 
Muan, il y a des poissons de mer tels que le 
poisson papillon, le poisson bleu, le poisson 
ange à anneau bleu et le pterophyllum Français 
qui vivent ensemble avec des poissons tels 
que le bar doré, le severum à tâche rouge et le 
requin argenté. 

Le Diacre Euitaek Kim, directeur du Comité 
de Gestion de l’Eau Douce de Muan a déclaré, 
«de nombreux experts marins et amateurs 
de poissons sont venus et ont été étonnés par 
l’arrangement de l’eau et les conditions des 
poissons dans l’Aquarium de l’Eau Douce 

de Muan. Ils ont dit que c’était comme ‘un 
container à poissons de rêve’. Il y a certains 
poissons dont l’élevage est très diffi cile, mais 
les conditions des poissons sont très bonnes et 
ils sont actifs.»

Leur coexistence dans une telle grande 
condition transcende la connaissance humaine, 
mais elle a été rendue possible parce que l’Eau 
Douce de Muan contient la puissance de Dieu.

L’Eau Douce de Muan a trouvé son 
origine à l’Eglise Manmin de Muan dirigée 
par le Pasteur Myungsool Kim à Muan-
gun dans la province de Jeonnam en Corée. 
Le site était une île entourée de toutes parts 
par la mer. Pendant des années ce fut un très 
grand problème de trouver de l’eau potable 
pour l’église. En se souvenant de l’histoire 
biblique de Mara relatée dans Exode 15:25, les 
membres de l’église ont prié avec foi.

Le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee a 
prié à ce sujet le 5 Mars 2000. Au travers de sa 
prière transcendant le temps et l’espace, l’eau 
salée de la mer a été changée en eau potable. 
De plus, lorsque les gens utilisent cette eau 
avec foi, ils ont expérimenté des œuvres de 
guérisons et ont reçu des réponses à leurs 
prières. Pour cette raison, de nombreuses 
personnes recommencent à visiter le Site de 
l’Eau Douce de Muan.

La sécurité et l’excellence de l’Eau Douce de 

Muan ont été confi rmées par l’Administration 
des Aliments et Drogues des Etats-Unis (FDA) 
en 2007. L’eau abonde en minéraux et contient 
trois fois plus de calcium que toutes les autres 
eaux de source de renommée mondiale. Le test 
additionnel de la qualité de l’eau a été exécuté 
par la FDA des Etats-Unis en 2012 et l’eau a 
atteint la qualifi cation pour être exportée aux 
Etats-Unis et en 2013, sa marque déposée a 
été enregistrée au Bureau US des Brevets et 
Marques Déposées.

Le 6 Mars 2014, l’Evénement du 14ème 
Anniversaire de la Puissance de l’Eau Douce 
de Muan s’est produit à l’Eglise Manmin 
de Muan. Le Révérend Soojin Lee a prêché 
le message intitulé «Gens Bénis» basé sur 
Matthieu 13:16-17. Le Dr. Esther Chung 
a donné un message de bienvenue. La 
Performance de la Célébration a suivi. Avec 
la Maîtresse de Cérémonie la Diaconesse 
Joan Jang, les Chanteuses de Crystal et 
la Chorale Son de la Lumière du Comité 
des Performances Artistiques de l’Eglise 
Centrale Manmin ont donné une variété de 
performances de célébration. Il y avait des 
invités et des hôtes distingués tels que le 
Gouverneur de Muan-gun, Chuljoo Kim 
et Monsieur Chansu Jeong, un membre du 
Conseil de Muan-gun et des habitants locaux 
qui y ont aussi assisté.

Juste comme l’eau amère de Mara a changé en eau douce dans la Bible
L’Eau Douce de Muan, l’Amour et la Puissance de Dieu

Il y a mille ans, des poisons d’eau douce et des poisons de mer vivaient ensemble pendant le déluge de Noé. L’œuvre mystérieuse de la Bible a été refaite et peut se voir dans l’Aquarium 
de l’Eau Douce de Muan. (Première Ligne, à gauche – le Dr. Lee priant lors de l’ouverture de l’aquarium en 2007)
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«L’amour ne fait rien de malhonnête, il ne cherche point son intérêt, il ne s’irrite point, il ne soupçonne point le mal.» 
(1 Corinthiens 13:5)

L’Amour ne soupçonne point le mal

Supposons que deux personnes regardent 
la même situation. L’une d’elles regarde 
positivement tandis que l’autre personne 
exerce un jugement avec une manière 
négative de penser. Dans un autre cas, 
supposons que quelqu’un pense qu’une 
mauvaise chose qu’il a entendu le concerne 
alors que ce n’était pas de lui qu’on parlait. 
Alors, il cause de l’embarras aux autres. 
Les pensées de bonté nous apportent la 
paix et la vie, mais les mauvaises pensées 
n’apportent que la douleur et rendent 
nos vies malheureuses. De plus, de telles 
pensées ont des infl uences négatives sur les 
autres.

1. Ne point soupçonner le mal
1) Si vous ne voulez pas qu’une 

situation tourne mal avec les autres, vous 
devez chasser la pensée

Disons que vous vous sentez jaloux de 
votre ami qui jouit d’une grande prospérité. 
Si vous pensez, ‘Il est riche et moi que 
suis-je? Je veux qu’il échoue’, ceci est une 
mauvaise pensée. Si vous possédez l’amour 
spirituel dans votre cœur, vous n’aurez 
jamais une telle mauvaise pensée.

Personne ne souhaiterait que son ou sa 
bien-aimée soit malade ou impliquée dans 
un accident. Vous souhaiterez toujours que 
votre époux ou épouse bien-aimée soit 
toujours en bonne santé et libre de tout 
accident. Si vous souhaitez que quelque 
chose de mauvais arrive aux autres ou que 
vous vous réjouissiez du malheur des autres, 
cela signifi e que vous n’avez pas d’amour 
dans votre cœur dans une pareille mesure. 
C’est pourquoi vous aimez connaître les 
points faibles et les iniquités des autres afi n 
de les révéler aux autres.

Bien sûr, il y a des moments et des cas 

où vous devez écouter parce que vous 
devez connaître les faits au sujet de la 
situation d’une personne pour l’empêcher 
d’emprunter un mauvais chemin et de la 
conduire sur le chemin de la bonté. Mais, 
si ce n’est pas le cas, la raison pour laquelle 
vous êtes intéressé par de tels faits est 
généralement parce que vous avez le désir 
injuste de médire et de calomnier les autres.

Proverbes 17:9 dit, «Celui qui couvre 
une faute cherche l’amour, Et celui qui la 
rappelle dans ses discours divise les amis.» 
Ceux qui sont bons et ont de l’amour dans 
leur cœur vont essayer de couvrir la faute 
des autres. Ils ne seront de même ni jaloux, 
ni envieux lorsque les autres sont prospères. 
Ils se réjouiront ensemble et se sentiront 
heureux.

2) Si vous exercez le jugement et la 
condamnation sur les autres, vous devez 
chasser cette pensée

Supposons que vous ayez vu un croyant 
allant dans un endroit où les croyants ne 
devraient pas aller. Alors quels types de 
pensée devrions-nous avoir? Comment 
pouvons-nous faire cela? Vous pourriez 
avoir une telle opinion négative au sujet 
de lui. Ou vous pourriez vous poser des 
questions, ‘Pourquoi irait-il dans un tel 
endroit?’ Mais alors vous pourriez changer 
votre pensée et réaliser qu’il doit avoir une 
raison pour cela.

Si vous avez l’amour spirituel et que vous 
n’avez pas de mal dans votre coeur, vous 
n’aurez d’abord aucune espèce de pensée 
négative. Même si vous avez entendu 
quelque chose qui n’est pas bon jusqu’à ce 
que vous ayez vérifi é ce qui s’est réellement 
passé, vous ne jugeriez personne.

Jacques 4:12 dit, «Un seul est législateur 
et juge, c’est celui qui peut sauver et perdre; 
mais toi, qui es-tu, qui juges le prochain?» 
Seul Dieu peut juger correctement en tant 
que juge. Si nous jugeons les autres, c’est 
mal.

Supposons que quelqu’un a clairement 
fait quelque chose de mauvais. Dans cette 
situation ce n’est pas important pour une 
personne qui possède l’amour spirituel 
si cette personne a raison ou tort. Il ne 
pensera qu’à ce qui peut être profitable 
pour cette personne. Cela ne couvre pas 
seulement la transgression mais cela 
peut aussi aider la personne à se repentir. 
Nous devons aimer même ceux qui ont de 
nombreuses erreurs, et il est donc naturel 
d’aimer ceux qui n’en ont pas. Si vous 
jugez et condamnez facilement les autres, 
vous devez réaliser que vous ne possédez 
pas l’amour spirituel.

3) Si vous avez une pensée qui n’est 
pas en accord avec la volonté de Dieu, 
vous devez la chasser

Dans le monde, on dit des gens qui vivent 
selon des standards moraux élevés et selon 
la conscience que ce sont des personnes 
de bonté. Mais même une telle moralité et 
conscience ne peuvent pas être un standard 
absolu de bonté parce qu’il y a encore 
tellement de choses contraires à la Parole 
de Dieu. Seule la Parole de Dieu peut être 
le standard absolu de bonté. Les choses 
qui n’appartiennent pas à la Parole sont 
mauvaises et péché.

Quand quelqu’un accepte le Seigneur, il 
confesse qu’il est un pécheur. Il a pu croire 
qu’il a vécu dans la bonté, mais quand il 
réfléchit à la lumière de la Parole de Dieu 
il peut trouver beaucoup de mauvaises 
choses en lui. Il confesse donc qu’il était un 
pécheur et se repent.

Laissez-moi vous expliquer ici la 
différence entre le péché et le mal en 
comparant les deux avec l’analogie d’un 
arbre. ‘Le mal’ est comme la racine qui 
est dans le sol et elle n’est pas visible et le 
‘péché’ est comme les branches de l’arbre, 
les feuilles et les fruits qui émanent de la 
racine, le ‘péché’ est le fruit de la racine 
‘mal’.

Le mal est une nature qui est dans le 
coeur de quelqu’un comme une racine qui 
est profondément enfoncée dans le sol. 
Lorsque ce mal est manifesté concrètement 
sous la forme spécifique d’une action ou 
d’une pensée, on s’y réfère comme à un 
‘péché’. Luc 6:45 dit, «L’homme bon tire de 
bonnes choses du bon trésor de son coeur, 
et le méchant tire de mauvaises choses de 
son mauvais trésor; car c’est de l’abondance 
du coeur que la bouche parle.»

Supposons qu’une personne utilise un 
langage agressif et blesse avec violence 
quelqu’un qu’elle hait. Ceci est quand la 
nature ‘haine’ qui est le mal dans son cœur 
est réalisée sous forme de ‘mauvaises 
paroles’ et de ‘violence’, qui sont des 
péchés spécifiques. Mais tous les hommes 
ne commettent pas des péchés malgré qu’ils 
aient du mal dans leurs cœurs. S’ils sont 
bien disciplinés ou qu’ils se contrôlent bien 
au travers de la Parole de Dieu, le mal ne se 
montrera pas en tant que péché. Mais parce 
qu’ils ont toujours le mal dans leurs cœurs, 
on ne peut pas dire qu’ils sont sanctifi és ni 
qu’ils ont atteint l’amour spirituel.

Dieu est amour. En principe, les 
commandements de Dieu peuvent être 
condensés dans ‘l’amour’. Nous devons 
donc savoir que c’est mal et péché non 

seulement de haïr des autres mais aussi de 
ne pas les aimer. Nous devons donc chasser 
toute forme de mal et aimer les autres 
encore plus.

2. Pour atteindre l’amour spirituel
Par-dessus tout, nous ne devons pas voir 

ni entendre ce qui est contrevérité. Même s’il 
nous arrive de voir ou d’entendre quelque 
chose de mensonger, nous devons essayer 
de ne plus nous en souvenir ni d’y penser. 
Mais le problème est que les pensées vous 
reviennent toujours lorsque vous faites un 
effort pour les chasser. Alors vous avez 
besoin de prier avec ferveur et de recevoir 
l’aide du Saint-Esprit. Apparemment, 
nous ne devons jamais penser à de telles 
choses ni nous en souvenir. De plus, nous 
devons chasser les pensées qui arrivent 
momentanément sous forme de flash dans 
nos pensées. Bien sûr, nous ne devons pas 
être engagés dans des actes mauvais.

Les hommes héritent des natures 
pécheresses de leurs parents et entrent en 
contact avec tellement de contrevérités dans 
la vie. Basé sur ces natures pécheresses et 
les contrevérités, une personne forme des 
cadres de son ‘moi’. Nous avons besoin 
de patience et d’efforts pour chasser ces 
natures pécheresses et ces contrevérités. 
Nous sommes plus habitués à la contrevérité 
qu’à la vérité, et c’est donc relativement 
plus facile d’accepter la contrevérité que 
de la chasser. Si vous aimez passionnément 
quelqu’un, vous aimerez ce que cette 
personne aime et vous n’aimerez pas ce 
que cette personne n’aime pas. D’une 
manière similaire, nous pouvons garder les 
commandements et chasser toute espèce de 
mal lorsque nous aimons Dieu par-dessus 
toutes choses.

Ensuite, pour atteindre l’amour spirituel, 
nous devons faire de la Parole de Dieu 
notre ‘pain quotidien’ et offrir des prières 
de feu. Lorsque nous méditons la Parole 
de Dieu jour et nuit, nous pouvons chasser 
les mauvaises pensées et avoir de bonnes 
pensées. De même comme nous prions 
avec ferveur, nous pouvons réaliser le mal 
dans nos pensées, paroles et actes que nous 
n’avions pas remarqué. Nous pouvons alors 
les chasser.

Chers frères et soeurs, l’amour spirituel 
ne soupçonne point le mal. Je prie dans 
le nom du Seigneur que vous deviendrez 
des hommes spirituels qui ont toujours des 
pensées de bonté et qui agissent dans la 
vérité en chassant rapidement toute espèce 
de mal au travers de la Parole de Dieu et de 
prières enfl ammées.
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Les deux tiers de la surface de la terre sont couvertes d’eau, et parmi les planètes du 
système solaire, seule la terre a des océans et des mers. Ainsi, comment les mers ont-
elles été formées et à quoi ressemblait la terre au commencement lorsque la terre a été 
créée?
Genèse chapitre 1 décrit le processus de la création par Dieu le Créateur de la terre 
et des cieux et de toutes choses qu’ils contiennent. Genèse 1:2 montre le grand détail 
de la terre au commencement. Il est écrit, «La terre était informe et vide: il y avait des 
ténèbres à la surface de l’abîme, et l’esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux.»

   «La terre était informe et vide»

  Lorsque Dieu a créé la terre au commencement, 
la terre ne ressemblait pas à la terre d’aujourd’hui. Au 
commencement, la croûte et l’atmosphère de la terre 
étaient instables. Des mouvements géologiques tels que 
les plaques tectoniques, les troubles de la croûte et les 
éruptions volcaniques se produisaient activement. Toutes 
espèces d’actions complexes se produisaient également 
continuellement dans l’atmosphère.

Les scientifiques prétendent également qu’il y avait 
des mouvements de croûte actifs à la surface de la terre 
et qu’il y avait de nombreuses activités chimiques dans 
l’atmosphère dans les phases primaires de la terre. Les 
scientifi ques disent que c’est le processus que subissait la 
terre après qu’elle a été créée lors du ‘big bang’. Le fait 
est cependant que ce n’était pas par le ‘big bang’, mais 
que c’était le processus de la création de la terre par Dieu 
qui se produisait. C’est lorsque Dieu a créé la terre au 
commencement. Il a traversé le processus de poser ses 

fondements ensemble avec des mouvements actifs de la 
croûte et des réactions variées dans l’atmosphère (Job 38:4; 
Hébreux 1:10). Au travers de ce processus, la terre a pu 
avoir à la fois le sol et l’air, l’environnement nécessaire 
pour les êtres humains.

Alors, pourquoi Dieu le Tout-Puissant n’a-t-Il pas créé la terre 
parfaitement depuis le commencement, mais qu’Il ait laissé la 
terre traverser tous ces processus?

Même lorsque les gens construisent une petite maison, le 
travail de poser la fondation et élever le cadre est nécessaire. 
Ceci est l’ordre physique de ce monde charnel. Malgré 
que Dieu soit tout-puissant, lorsqu’il a créé la terre, Il a 
commencé par poser la fondation selon l’ordre physique 
du monde charnel. Lorsque Dieu le Créateur a créé la terre, 
il a posé la fondation et c’était Sa manière d’exprimer Son 

amour pour l’humanité.
Imaginez que vous construisez votre propre maison. La 

maison est l’endroit où vous-mêmes et votre famille bien-
aimée vont vivre. Même si cela prend beaucoup de temps 
et nécessite beaucoup de travail, vous allez personnellement 
vérifi er chaque détail. Vous serez en fait heureux de le faire. 

Dieu a aussi créé cette terre avec ce type de coeur 
d’amour pendant une longue période de temps. Cette terre 
est le terrain de base pour que les âmes soient cultivées 
pour devenir de véritables enfants de Dieu. C’est pourquoi 
Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – le Dieu 
de la Trinité – a posé fermement la fondation de la terre 
et a créé les cieux pendant une longue période de temps. 
Et il a permis à l’atmosphère de se développer et circuler 
au travers de différentes phases pour créer le meilleur 
environnement.

     «L’Esprit de Dieu se mouvait 
       au-dessus des eaux»

  Dieu Lui-même est descendu sur la terre qui est le 
terrain de base pour la culture humaine. En se mouvant 
sur les eaux, il a regardé ce qui serait nécessaire pour la 
terre et ce qu’il ferait pendant les 6 jours de la création. 
D’ailleurs, par le fait que «L’Esprit de Dieu se mouvait 
au-dessus des eaux», nous pouvons voir que la terre 
à ce moment-là était couverte d’eau. Après que Dieu 
a posé la fondation de la terre, il a recouvert la terre 
entière d’eau.

Alors, d’où venait l’eau qui couvrait toute la terre? 
C’était l’eau de la vie qui sortait du trône de Dieu. 
Genèse 1:9 dit, «Dieu dit: Que les eaux qui sont au-
dessous du ciel se rassemblent en un seul lieu, et que 
le sec paraisse. Et cela fut ainsi.» 2 Pierre 3:5 dit, «…
des cieux existèrent autrefois par la parole de Dieu, de 
même qu’une terre tirée de l’eau et formée au moyen de 
l’eau.» En bref, la terre était originellement en dessous 
de l’eau et elle est sortie plus tard de l’eau.

Maintenant, quelle était la raison pour laquelle Dieu a 
couvert la terre entière d’eau de la vie comme un bébé qui 
est préservé dans le liquide amniotique dans le corps de sa 
mère?  

C’était pour créer un environnement sur la terre 
de sorte que toutes les formes de vie y compris les 

êtres humains puissent y survivre. Le Dieu d’amour 
a laissé l’eau de la vie couler sur la terre et a créé un 
environnement propice pour que les choses vivantes 
puissent survivre.

L’aspect de la terre qui était recouverte de l’eau de 
la vie était comme celui d’un bébé conservé dans le 
liquide amniotique dans le ventre de sa mère. Grâce à 
ce liquide amniotique qui couvre le bébé, la température 
du bébé peut être contrôlée et le bébé peut être protégé 
de tous les chocs externes ou des infections. Et étant 
couvert de ce liquide amniotique, le bébé est pourvu en 
nutriments de sa mère au travers du cordon ombilical 
jusqu’à ce qu’il ressemble entièrement à un homme. Et 
lorsque le temps est venu, il sort et entre dans le monde.

De la même manière, pendant la période où la terre 
était couverte par l’eau de la vie, l’environnement de 
base pour que les êtres humains puissent vivre était 
créé. Ici, nous devons savoir que toutes les choses 
vivantes y compris les êtres humains ne peuvent pas 
survivre sans eau. Cette eau est donnée par Dieu. C’est 
pourquoi, nous devons réaliser que les êtres humains 
ne peuvent jamais survivre loin de Dieu. Le fait est que 
lorsqu’il a couvert la terre par l’eau de la vie c’était le 
désir de Dieu que toutes les âmes puissent recevoir la 
vie éternelle.

Une autre chose à considérer est que l’eau de la vie 
est tellement pure et propre. Dieu le Créateur veut que 
toutes les âmes aient un cœur comme cette eau de la 
vie après avoir traversé la culture humaine. Il veut que 

nous devenions de véritables enfants avec un cœur sans 
blâme et sans taches qui est aussi pur et clair que l’eau 
de la vie. D’une manière charnelle, l’eau lave toutes les 
choses sales. La Parole de Dieu qui est l’eau spirituelle 
est aussi essentielle pour nous pour conserver notre vie 
spirituelle et elle joue le rôle de nous laver des péchés 
sales et mauvais.

Considérant la terre d’aujourd’hui, au commencement, 
comment Dieu a-t-Il pu recouvrir toute la terre de l’eau de 
la vie?

Les versets suivants au départ de Genèse 1:3 relatent 
que Dieu a créé les cieux et la terre et toutes les choses 
qu’ils renferment dans le moindre détail.

Le second jour de la création, Dieu a créé l’étendue 
et il a séparé les eaux qui étaient au-dessus de l’étendue 
de celles qui étaient en-dessous (Genèse 1:6-8). En ce 
temps-là, la surface entière de la terre était relativement 
plate sans haute montagne ni vallée profonde. Le 
troisième jour de la création, Dieu a créé une grande 
dépression comme une grande caverne qui s’est formée 
près du Pôle Nord. Dieu a rassemblé les eaux au Pôle 
Nord et a appelé les eaux «mers». Et il a appelé la terre 
sèche «terre».

Le quatrième jour, il a créé le soleil, la lune et les 
étoiles et il divisé la terre ferme en divers continents et 
la mer en différentes mers au moyen de mouvements de 
la croûte. Alors la terre a été confi gurée comme la terre 
d’aujourd’hui (Genèse 1:14-19).

Au commencement, à quoi ressemblait la terre?
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«L’évangile de sanctification est le chemin béni qui 
nous amène vers Dieu»

Je suis né en Ethiopie et ai émigré en Ukraine pour 
étudier quand j’ai eu 18 ans. Après la cérémonie de remise 
des diplômes, en 1998, j’ai accepté le Seigneur au travers 
de la prédication de mes amis, et en 2007 j’ai épousé 
Angela. Alors que ma femme s’interrogeait sur la vie et sa 
juste signifi cation, elle a accepté le Seigneur mais elle s’est 
toujours sentie assoiffée spirituellement.

Apprendre à connaître le coeur de Dieu au travers des 
messages du Dr. Jaerock Lee

En 2009, elle et moi avons installé une antenne satellite 
de manière à regarder les chaînes chrétiennes, écouter les 
messages de nombreux pasteurs et comprendre clairement 
la volonté de Dieu. Un jour j’ai regardé le programme de 
prédication du Dr. Jaerock Lee sur TBN Russie. J’ai ressenti 
le grand amour de Dieu, la chaleur et la compréhension et la 
considération et un bon cœur. J’ai été grandement touché.

J’ai été particulièrement étonné d’entendre que les lieux 
de séjour célestes seraient différents selon notre manière 
d’accomplir le coeur de Dieu. En entendant ce message 
clair, je me sentais heureux parce que j’avais trouvé le 
véritable berger que j’avais grandement cherché. Les yeux 
du Dr. Lee sont aussi remplis de bonté et me font ressentir 
son amour pour les âmes, ce qui a remué mon cœur.

En ce temps-là, le programme du Dr. Lee était retransmis 
à minuit et c’était énergisant pour notre vie. C’était en fait 
pour nous l’heure de dormir fatigués après une journée de 
travail, mais nous attendions ce moment avec un cœur qui 
aspire et prenions des notes. Au travers de sa prière pour les 
malades après le message, nous avons reçu le feu du Saint-
Esprit et la fatigue était enlevée.

Nous voulions écouter plus de messages de lui, et ainsi 
nous avons acheté un ordinateur et avons eu accès au 
site Web de l’Eglise Centrale Manmin. Le service Web 
était disponible en de nombreuses langues telles le que le 
japonais, le chinois, le français et l’espagnol. Il était aussi 
pourvu en russe et nous étions très heureux.

Nous avons pu écouter de nombreux messages y compris 
‘la Mesure de Foi’ et ‘le Message de la Croix’ chaque 
fois que nous le souhaitions. Le site web offre même des 
fichiers audio et des textes de prédications aussi bien que 
leurs vidéos, et nous les avons donc étudiés avec les textes 
imprimés et avons partagé cette grâce avec de nombreuses 
personnes. Nous avons aussi pu jouir d’étonnants 
programmes et performances culturelles chrétiennes 
ainsi que de nombreux témoignages de personnes qui ont 
expérimenté la puissance de Dieu.

Tandis que mon âme prospère, tout prospère avec moi
Le Dr. Jaerock Lee a changé mon coeur et m’a enseigné 

comment être béni spirituellement et physiquement. Je vais 
parler d’un tel exemple. Cela s’est passé peu de temps après 
que j’ai ouvert un magasin de produits de maroquinerie et 
d’accessoires de mode. Un autre magasin qui vendait des 
produits similaires a ouvert à moins de 33 pieds du mien. Je 
me suis senti mal en pensant, ‘Comment ce propriétaire a-t-
il pu faire cela?’ et j’ai prié pour qu’il ferme le magasin.

Mais le Dr. Lee a utilisé ce type d’exemple pendant sa 
prédication. Il a dit que Dieu ne peut pas répondre à la prière 
qui demande de donner des troubles aux autres. Il a conseillé 
aux croyants d’offrir des prières qui relèvent de la bonté. Je 
me suis senti embarrassé et désolé et j’ai fait des prières de 
repentance devant Dieu. Ensuite j’ai prié que le magasin 

puisse faire de bonnes affaires et je suis resté en bons termes 
avec le propriétaire.

Cet enseignement m’a aussi fait réaliser que c’est le 
grand amour de Dieu de nous dire quoi faire, quoi ne pas 
faire, et de rejeter quelque chose conformément à la Parole 
écrite de Dieu. J’ai appliqué les paroles une par une dans 
ma vie et ma vie a étonnamment changé.

Dans le passé j’avais l’habitude de renvoyer des 
employés s’ils commettaient des erreurs, mais maintenant 
je ne le fais plus. Je m’examine d’abord moi-même, rends 
grâce et j’essaye d’ouvrir mon cœur et de posséder la bonté 
et l’amour dans mon cœur. Si un employé a commis une 
erreur, je ne le réprimande pas, mais je le traite avec bonté 
et amour et je lui donne plutôt des cadeaux. J’en suis aussi 
arrivé à haïr le mal dans mon cœur et j’ai offert des prières 
avec des jeûnes et j’ai fait de mon mieux pour vivre une vie 
qui rend l’arôme de Christ.

Alors Dieu a versé des bénédictions sur mes affaires. 
Je dirige maintenant trois magasins et ma dîme a aussi 
augmenté de 100-200 USD à 500 et maintenant à 1.000 
USD. Alléluia! 

Nous avons fi nalement visité l’Eglise Centrale Manmin 
de laquelle nous avions rêvé et nous nous sommes 
enregistrés

Ma femme et moi nous nous sommes préparés dans la 
prière pendant plusieurs années pour rencontrer le Pasteur 
Principal le Dr. Jaerock Lee. Finalement, le 12 Février 
2014, nous avons visité l’Eglise Centrale Manmin et nous 
sommes restés neuf jours en Corée.

J’étais désolé de ne pas pouvoir voir le Pasteur Principal 
parce qu’il était en prières dans la maison de prières de la 
montagne, mais Dieu nous a donné une joie et une émotion 
inexprimables. Nous avons assisté à une variété de cultes y 
compris le Culte de Dimanche Matin, le Culte de Dimanche 
Soir, la Veillée de Vendredi Soir, la Prière de Guérisons 
Divines du Centre de Prières Manmin, et la Prière de Daniel 
qui se tient chaque soir. Entre-temps, j’ai reçu la plénitude 
du Saint-Esprit et j’ai été rempli de l’amour de Dieu.

Les membres de l’église semblaient humbles et beaux. 
Ils offraient des cultes et des prières de tout leurs cœurs. Ils 
sont devenus unis par l’espérance pour le ciel et l’amour et 
menaient des vies chrétiennes heureuses. Par-dessus tout, 
nous avons réalisé que c’est très signifi catif de prier chaque 
jour sans cesse pour atteindre des cœurs sanctifi és. Pendant 
la Réunion de Prières de Daniel, Madame Boknim Lee, 
Présidente du Centre de Prières Manmin a prié pour ma 
femme et moi. Le feu du Saint-Esprit est venu sur nous et la 
paix et une grande émotion ont rempli nos cœurs.

Pendant le Culte de Mercredi le 19 Février 2014, ma femme 
et moi nous sommes enregistrés en tant que membres de l’Eglise 
Centrale Manmin. Nous avons été accueillis par de nombreux 
membres et nous nous sentions tellement heureux. C’était 
un court voyage, mais j’ai pu voir, entendre et apprendre et 
expérimenter tant de choses. Maintenant je suis de retour en 
Ukraine, mais je suis rempli de bonheur et d’assurance quand 
je pense à l’amour de Dieu qui est avec nous.

Je veux accomplir le coeur du Seigneur encore plus 
et répandre l’évangile de la sanctification à des gens en 
Ukraine. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui 
m’a permis de rencontrer le véritable berger dans cette fin 
des temps remplie de mal et de péché et qu’il m’ait changé 
par la parole de vie.

Frère Antone et sa femme Angela 
(Kharkov en Ukraine)

•

Ukraine 

l’Eglise Centrale Manmin 

«L’enseignement du Dr. Jaerock Lee 
était assez clair et 

suffi sant pour satisfaire 
ma soif spirituelle. 

J’étais très heureux de 
rencontrer mon berger 

que j’avais cherché avec ferveur.»


